
LA VERDAD QUE NOS HACE LIBRE 
3 Parte 

 
Gálatas 5:1-6 “Jesucristo nos ha hecho libres! ¡Él nos ha hecho libres de verdad! Así que no abandonen 
esa libertad, ni vuelvan nunca a ser esclavos de la ley. Pero quiero decirles algo: Si ustedes se 
circuncidan, lo que hizo Cristo ya no les sirve de nada. Les advierto una vez más: cualquiera que se 
circuncida está obligado a obedecer la ley. Los que quieren que Dios los acepte por obedecer la ley, 
rechazan el amor de Dios y dejan de estar unidos a Cristo. En cambio, a nosotros, el Espíritu nos da la 
seguridad de que Dios nos acepta porque confiamos en Cristo. Gracias a lo que Cristo hizo, ya no 
importa si estamos circuncidados o no. Lo que sí importa es que confiamos en Cristo, y que esa 
confianza nos hace amar a los demás”. 
 
REPITA CONMIGO: En este tiempo determinante yo decido caminar firme en la LIBERTAD con que 
Cristo me ha hecho LIBRE y declaro por Fe que nunca más estaré sujeto al yugo de la esclavitud. 
 
 FIRMES Y EN LIBERTAD: 

--Aquí en este texto encontramos una declaración poderosa que nos hace el apóstol Pablo con respecto 
al principio fundamental e importante de la VERDADERA LIBERTAD en Cristo 
--Cristo Jesús nos ha hecho LIBRE y ahora en Su Reino ya NO vivimos en  esclavitud, ahora vivimos en 
una relación legal con Dios, y esta legalidad, que es a través de la Fe, nos ha dado la LIBERTAD. 
--Esta LIBERTAD ha sido un regalo de Dios para el hombre, a través de Su Hijo. 
--Cada vez que en nuestras propias fuerzas luchemos por ser LIBRE nos envolveremos en yugo de 
esclavitud. 
--Esta es una LIBERTAD distinta y diferente que nos ha abierto el camino directo al Padre. Nos ha hecho 
LIBRE del pecado, de la culpa y la condenación. 
 
 TENEMOS QUE ESTAR FIRMES 

--Cada uno de nosotros necesitará un esfuerzo propio para permanecer en este lugar de LIBERTAD. 
--Porque aunque estemos legalmente LIBRE en Cristo el enemigo siempre intentará engañarnos en 
nuestra mente para colocarnos en un modo de esclavitud. 
 
 CAMINAMOS EN LIBERTAD PARA AMAR Y SERVIR A NUESTROS PRÓJIMOS. 

--Cada vez que caminos firmes en la LIBERTAD que Cristo nos ha dado podremos, a través del amor, 
servirnos los unos a los otros de la misma manera como lo hizo Cristo Jesús. 
--Su LIBERTAD para con nosotros nos lleva a servir a los demás. 
--Esta actitud de servicio nos hará cumplir el gran mandamiento “Amarás a tu prójimo como a ti 
mismo” 
 POR ÚLTIMO, CAMINAREMOS EN LIBERTAD A TRAVÉS DEL ESPÍRITU SANTO DE DIOS. 

--Esto significa entender que el Espíritu Santo de Dios nos habita y que somos abiertos y sensibles a su 
influencia en nuestras vidas. 
--ÉL nos revela a través de la Palabra cual es la voluntad de Dios para nuestras vidas 
--Y Su deseo es influenciar nuestra vida y nuestras decisiones hacia la buena voluntad, agradable y 
perfecta de nuestro Padre. JUAN 14: versículos (15-18)  Versículos (23-24) 
 


